
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 908/2017 
  

“Requer informações acerca da 
ampliação da UBS – Unidade Básica 
de Saúde, do Bairro Jardim São 
Francisco, no município de Santa 
Bárbara d’Oeste.”  

Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO que foi veiculada pelas mídias a existência de projeto 
objetivando a ampliação da UBS do Bairro Jardim São Francisco; 

 
  CONSIDERANDO que esta ampliação deverá utilizar parte do terreno 
asfaltado que fica ao lado do prédio que abriga a atual UBS; 

 
   CONSIDERANDO que fomos procurados por diversos munícipes que 
nos questionaram acerca da execução deste projeto, seja quanto ao início e 
término da obra, seja com relação à extensão do projeto; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1- De fato, existe este projeto de reforma e ampliação da cita 
UBS? 
2 – Considerando que há este projeto, qual a previsão de início e 
término das obras? 

                      3 – Já existe o desenho técnico das obras de ampliação? 
4 - Se de fato será utilizada parte da área asfaltada próxima à 
UBS para realização da ampliação, quanto dessa área realmente 
será utilizada? 
5 – Fornecer outras informações julgadas necessárias e 
pertinentes. 
6 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de Julho de 2017. 
 

 
 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“Kadu Garçom” 

- Presidente  


